



# Déclaration

## La première ministre Aariak félicite les Territoires du Nord-Ouest d'avoir conclu les négociations sur la dévolution

Le 11 mars 2013  
Iqaluit, Nunavut

---

La première ministre Eva Aariak a publié aujourd'hui la déclaration suivante :

« Au nom du gouvernement du Nunavut, j'aimerais féliciter la population des Territoires du Nord-Ouest à suite de la conclusion des négociations sur la dévolution avec le gouvernement du Canada.

Les terres, les eaux et les ressources des territoires nordiques appartiennent de plein droit aux populations du Nord qui doivent en assurer la gestion, le développement et la protection, tout comme le font les Canadiens vivant dans les autres provinces.

L'entente conclue entre les Territoires du Nord-Ouest et le Canada est une autre importante réalisation des populations nordiques qui réclament leur autonomie et la capacité de façonner leur avenir.

Nous espérons que la réussite des négociations sur la dévolution aux Territoires du Nord-Ouest nous aidera à atteindre rapidement une entente sur la dévolution pour les Nunavummiut. »

###

**Renseignements aux médias :**

Emily Woods  
Attachée de presse  
Bureau de la première ministre  
867 975-5059  
[ewoods@gov.nu.ca](mailto:ewoods@gov.nu.ca)  
[www.premier.gov.nu.ca](http://www.premier.gov.nu.ca)